
 

2024年 5月 16日 

山﨑 

総会書面審議結果 

 

１．審議結果 

・評決総数=157 

・結果は下記一覧 

議案 承認 不承認 白紙 

第１号議案 令和 5年度事業報告Ⅰ～Ⅵ 155 1 1 

第２号議案 令和 5年度決算並びに会計監査報告Ⅰ～Ⅳ 155 1 1 

第３号議案 令和 6年度役員・委員（案） 155 1 1 

第４号議案 令和 6年度活動計画・予算（案） 

１）祭典費用を 400円とし、年会費合わせて 4,000円を一括徴収 

156 0 1 

２）出産祝いを増設  155 1 1 

３）資源回収事業を中止 152 4 1 

４）LINEの活用による非常時対応連絡網の構築  148 8 1 

Ⅱ．予算案 154 0 3 

第５号議案 令和４年度自主防災活動組織Ⅰ～Ⅱ 153 0 4 

 

＊結論：賛成多数で承認されました。 

 

２．ご意見 

＊下記のように、19件のご意見を頂戴しました。ご意見内容とそれに対するコメントを記

載させていただきました。 

 

第１号議案 

・地域の安全安心の街づくりに努力ください（全般） 

  →引き続き努力します。 

・東北部地区連合会との連携も考慮してほしい（全般） 

  →上部団体との連携も重要ですが、町会が関連する上部団体が多すぎますので、精査

し、無駄な費用が発生しないように、取捨選択しようと思います。 

・テントばかり明るく櫓周辺が暗かった、改善を希望（お祭り） 

  →気が付きませんでした。改善します。 



・プレーン餅は容器にくっつき食べられなかった、改善を（餅つき） 

  →改善に努めます。 

・臼を会員から無償貸与されているなら、報告に明記すべきでは（餅つき） 

  →コロナ前も同じでしたので、報告には明記しませんでした。なお、お礼はお送りして

います。 

・何人参加とかもう少し報告が欲しかった（映画） 

  →約 30 名の参加でした、子供は 10 名程度で少なかったですが、楽しかったとの感想

でした(SINGS上映）。 

・グランドゴルフの参加者減少・固定化で、賞品等費用面の見直し必要では（厚生） 

  →多数の参加が見込めるよう、やり方を検討します。 

 

＊第２号議案：特に祭典会計関係 

・売上より寄付金が多く感じます、どこも寄付金で成り立ってるのでしょうか？ 

  →どの町会もお祭りの運営は寄付金中心です。皆様の善意にてお祭りは成り立ってい

ます。大変ありがたい、とおもっております。 

・夏祭り費用の一部を、一般会計で臨時負担しているが、詳しい説明が欲しい(2件） 

  →2023年度はお祭りの電気機器関係を従来の電気店ではなく、別業者に依頼し、一式

をレンタルで対応しました。この費用を一般会計に負担をお願いしたものです。 

・電気設備関連でレンタル費用が大きかったと感じる 

  →その通りです。今年度はレンタルをせずに済むように検討中です。 

・祭典会計の詳細を説明すべきと思う 

  →町会の役員がなかなか交代できません。町会として活動の質を向上させるとともに

事務的な部分はできる限り簡素化したいと考えています。今回は総会資料を費用圧

縮のためページ数を圧縮し、内製化しました。ご意見につき、検討します。 

・特別会員から食材を購入しマージンなしで売るのはおかしい、収益面も考るべき 

  →町会として購入原価以上で頒布することは町会員様からお祭りに関して会費を頂戴

しております関係上難しいですが、検討します。 

・会計を一つにした方が効率的では？（全般） 

  →町会の規定で明確化されており、また、お祭りの関係は収入が寄付中心ですので、予

算案を作成できません。このため、簡単には一本化できません。一本化は理想ですの

で、その方向にすべく、検討していきます。 

 

第４号議案 

・４００円に減額？会計厳しいのではないですか？（祭典費用） 

  →地区委員様のご負担を軽減する目的です。お祭り全体で費用圧縮をすることでカバ

ーする予定です。 



・良い企画と思います、子供が増えればよいですね（出産祝） 

  →ありがとうございます。情報がないとお祝いもお送りできませんので、隣近所の情

報をお知らせください。 

・会員情報交換の場として、存続すべきでは(2件）（資源回収中止） 

  →市の一般ごみ回収が定着しています。市の補助が半減となることで町会の収益が悪

化します。会員のコミュニケーションの場ではありますが、「町の清掃デー」に参加

いただくことで、コミュニケーションの場は変わらずに確保できるものと考えます。 

・パソコンがなかったりするので、デジタル化に偏りすぎないのも必要では(2 件）（LINE

活用） 

  →従来の方法と併用することで情報提供がより正確に早くなると考えていますが、具

体的にどのようにすべきかを慎重に検討していきます。 

・情報漏洩の危険もあり、慎重に考えるべきです（LINE活用） 

  →ご意見の懸念は十分にありますので、慎重に検討していきます。 

・対面議決でないので質問もできない、もっと詳細に記述すべき（予算案一般会計） 

  →総会資料の簡素化もあり、今年度も従来通りの記載としています。地区委員あるい

は役員へ直接ご質問いただければ個別に回答します。一方で次年度につきましては、

ご意見も踏まえ、記載内容を検討します。 

・事業収入に資源回収事業費？（予算案一般会計） 

  →これは前年度の資源回収補助金が今年度入金されるため、この項目が残っています。

来年度は事業収入から削除します。 

・加入促進事業の適用の意味が不明（予算案一般会計） 

  →映画上映、祭り、餅つきなどの各種イベントを町会加入促進事業として町会への加

入を促進する予定です。その意味でこの記載になりました。 

 

第５号議案 

・防災担当の具体的活動を教えてください 

  →周囲の人たち協力して負傷者の救出や応急手当をお願いします。 

・町会指定の避難場所はどこですか？ 

  →一時避難場所は八小と一中です。広域避難場所は小宮公園です。詳細は市のホーム

ページにありますが、町会でも防災だよりなどで情報を提供する予定です。 

https://www.city.hachioji.tokyo.jp/emergency/bousai/m12873/001/p005688.html 

 

その他 

・お隣のごみの異臭に困ってます、町会対応できないですか？ 

  →どのような対応ができるか検討します。 

・町会交流が進み、会員が増えることを期待します 



  →ありがとうございます。ご協力、よろしくお願いします。 

・審議書に印鑑不要では（２件） 

  →昨今の脱ハンコの流れから不要とも思います。検討し、次年度へ反映させます。 

・町会に理解を示すが入会には不安を感じる独居（高齢）の方がいます、最低限の費用負担

でお誘いできるなど案があればいいですね 

  →町会として町民の高齢化の中でどのようにすべきかアイデアをひねります。 

・町会員で亡くなられた方の情報が回らなくなっていますが、知りたいです 

  →総会資料の簡素化と個人情報の観点で今回は記載を見送りました。次年度、検討し

ます。 

・若い方を登用してください 

  →町会の継続には非常に大事なことですので、役員への女性参加も含め、検討します。 

 


